



SKS SAVING EVENT

JANUARY 1ST TO MARCH 31ST, 2026

Save 10%

when you purchase **2** qualifying
SKS Major Appliances*.

Save an Extra 5%

when you purchase **3 or 4** qualifying
SKS Major Appliances*.

Save 15% AND +Save Up to \$1000 on Installation**

when you purchase **5 or more** qualifying
SKS Major Appliances.

Disclaimer:

*Each Eligible Model qualifies towards "Buy More Save More" discount tiers. Savings are calculated off of MSP. Offer not valid in conjunction with any other offer or promotion unless specified. Commercial sales excluded. Manufacturer reserves the right to modify or cancel this offer at any time without notice. No rain-checks. See participating retailers for details. While quantities last. Accessories including but not limited to panels, handles are excluded, and counter top microwaves do not count as a major appliance. 48" Range, 48" & 36" Built-in French Door count as 2 items.

**Up to \$1000 off on Installation Charges on eligible models. Please see retailer associate for details. To qualify for installation savings, customer must purchase one of the following items: Wall Oven, Built-In Refrigerator/Freezer/Wine/Side by Side, Pro Range, Rangetop, Cooktop, Hood fan or Dishwasher.

Buy 2 Save 10%

SKS Pro Ranges 36"/48" and selected
Built-in Refrigerator count as 2 units

PURCHASE ELIGIBLE REFRIGERATION



or



Buy any Built-in French door
Refrigerator (36", 48")
or 42" Side-by-side.

Buy any (2) Column
(Fridge, Freezer or Wine)

OR

PURCHASE ELIGIBLE COOKING



or



Buy any 36", 48"
Professional Range
(Gas, Dual Fuel or Induction)

Buy any Cooktop or Rangetop
with any Wall Oven

Buy 3 or 4

Of any major appliances and

Save an Extra 5%

As an example:

Dishwasher



Wall Oven



Hood
(Pro, Chimney or Insert)



Microwave Drawer



Undercounter Fridge or Wine



Buy 5

Add 1 eligible
major appliance
of your choice and

Save
\$1000
for installation support

Disclaimer:

*Each Eligible Model qualifies towards "Buy More Save More" discount tiers. Savings are calculated off of MSP. Offer not valid in conjunction with any other offer or promotion unless specified. Commercial sales excluded. Manufacturer reserves the right to modify or cancel this offer at any time without notice. No rain-checks. See participating retailers for details. While quantities last. Accessories including but not limited to panels, handles are excluded, and counter top microwaves do not count as a major appliance. 48" Range, 48" & 36" Built-in French Door count as 2 items.

**Up to \$1000 off on Installation Charges on eligible models. Please see retailer associate for details. To qualify for installation savings, customer must purchase one of the following items:
Wall Oven, Built-In Refrigerator/Freezer/Wine/Side by Side, Pro Range, Rangetop, Cooktop, Hood fan or Dishwasher.



L'événement d'économies SKS

DU 1ER JANVIER AU 31 MARS 2026

Économisez 10%

à l'achat de 2 appareils
électroménagers admissibles SKS

Économisez 5%
supplémentaires

à l'achat de 3 ou 4 appareils
électroménagers admissibles SKS

Économisez 15%

OU + jusqu'à 1000 \$
sur les coûts d'installation**

à l'achat de 5 ou + appareils
électroménagers admissibles SKS

Clause de non responsabilité:

*Chaque modèle admissible se qualifie aux niveaux de réduction « Achetez plus, économisez plus ». Les économies sont calculées sur le prix de vente suggéré. Offre non cumulable avec d'autres offres ou promotions, sauf indication contraire.

Ventes commerciales exclues. Le fabricant se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette offre à tout moment et sans préavis. Aucun bon différé. Consultez les détaillants participants pour plus de détails. Dans la limite des stocks disponibles.

Les accessoires, y compris, mais sans s'y limiter, les panneaux et les poignées, les micro-ondes de comptoirs, sont exclus et ne comptent pas comme gros électroménager. La cuisinière PRO de 36 et 48 po et les modèles encastrés à portes françaises de 36 et 48 po ainsi que modèle côte-à-côte 42po comptent pour 2 articles.

**Jusqu'à 1 000 \$ de réduction sur les frais d'installation pour les modèles admissibles. Veuillez consulter un conseiller en magasin pour plus de détails. Pour bénéficier des économies d'installation, le client doit acheter l'un des articles suivants : four mural, réfrigérateur/congélateur/vin/côte à côté encastrable, cuisinière professionnelle, table de cuisson, hotte aspirante ou lave-vaisselle.

Achetez 2 gammes et économisez 10%

Cuisinière SKS Professionnelle 36 ou 48po ainsi que réfrigérateur encastré adminmissible compte comme 2 unités

ACHAT DE RÉFRIGÉRATION ADMISSIBLE



ou



Sélectionnez réfrigérateur encastrable à porte française (36 ou 48po) ou modèle côté à côté 42po.

OU

ACHAT DE CUISSON ADMISSIBLE



ou



Sélectionnez cuisinière professionnelle 36 ou 48po. (Gaz, Bi-énergie ou Induction)

Sélectionnez une surface ou plaque de cuisson avec four mural

Achetez 3 ou 4 de n'importe quel appareil majeur aux choix Économisez 5 % supplémentaire

A titre d'exemple :

Lave-vaisselle



Four mural



Ventilation

(Professionnelle, Cheminée ou encastrable)



Micro-ondes tiroir



Réfrigérateur ou cellier sous comptoir



Achetez 5

Ajoutez 1 gros électroménager de votre choix et

Rabais de
1000\$
sur les coûts
d'installation

Clause de non responsabilité:

*Chaque modèle admissible se qualifie aux niveaux de réduction « Achetez plus, économisez plus ». Les économies sont calculées sur le prix de vente suggéré. Offre non cumulable avec d'autres offres ou promotions, sauf indication contraire.

Ventes commerciales exclues. Le fabricant se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette offre à tout moment et sans préavis. Aucun bon différé. Consultez les détaillants participants pour plus de détails. Dans la limite des stocks disponibles.

Les accessoires, y compris, mais sans s'y limiter, les panneaux et les poignées, les micro-ondes de comptoirs, sont exclus et ne comptent pas comme gros électroménager. La cuisinière PRO de 36 et 48 po et les modèles encastrés à portes françaises de 36 et 48 po ainsi que modèle côté-à-côte 42po comptent pour 2 articles.

**Jusqu'à 1 000 \$ de réduction sur les frais d'installation pour les modèles admissibles. Veuillez consulter un conseiller en magasin pour plus de détails. Pour bénéficier des économies d'installation, le client doit acheter l'un des articles suivants : four mural, réfrigérateur/congélateur/vin/côte à côté encastrable, cuisinière professionnelle, table de cuisson, hotte aspirante ou lave-vaisselle.